La rendición de cuentas debe entenderse como un proceso de incidencia ciudadana en la gestión pública: quienes manejan y toman decisiones sobre esta, dan a conocer los resultados de su accionar y se abren así espacios para que la ciudadanía opine, aporte, contribuya e incida con los elementos necesarios en un buen manejo de los asuntos públicos. Genera una relación de doble vía "derecho-deber". Para las instituciones es una obligación, mientras que para la ciudadanía es un derecho acceder a la información obtenida de la gestión institucional.

## PROGRAMA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DEL PERIODO DE GESTION 2023 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE SAN FRANCISCO DE SAGEO

## La unidad de los pueblos permite el desarrollo.

Tenemos la misión de fortalecer las capacidades institucionales a mejorar las actuales condiciones de los pueblos mancomunados, mediante acciones conducentes a la sostenibilidad y desarrollo económico, BUSCANDO EL "Sumak kawsay"

- 1.- Himno Nacional del Ecuador
- 2.- INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS DEL PERIODO DE GESTIÓN 2023 LCDO. FREDDY LEMA
- 3. siguiendo la metodología establecida por el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social como siguiente punto tenemos comentarios, sugerencias, preguntas por parte de los asistentes.
- 4. Himno a la parroquia.
- 5. Cierre